

Zürich Zweisprachige Matur jetzt auch Deutsch/Französisch

An den beiden Kantonsschulen Oerlikon und Freudenberg kann ab komendem Schuljahr in allen Profilen eine zweisprachige Matur Deutsch/Französisch angestrebt werden. Das neue vom Bildungsrat bewilligte Angebot ist in den Zürcher Kantonsschulen bisher einmalig und als Pilotversuch bis 2014/15 befristet. Es wird kombiniert mit einem mehrmonatigen Sprachaufenthalt in der Westschweiz. Die zweisprachige Matur ist im Kanton Zürich an vielen Schulen in der Kombination Deutsch/Englisch bereits seit längerem möglich. (sch)

